

DL 06 avril 1980

**O.V.N.I. ?**  
**Bogota.** — Un objet volant non identifié a été vu au-dessus d'une localité du Sud-Ouest de la Colombie, causant des perturbations dans le réseau électrique et dans le fonctionnement du téléphone, annonce à Bogota la station de Radio Caracol. Plusieurs dizaines de personnes, dont une journaliste de Caracol ont assisté au phénomène, qui s'est produit à environ 300 km de Bogota.

DL 14 avril 1980

**OVNI en Alsace**  
**Strasbourg.** — Quatre jours après l'OVNI de Kembs (Haut-Rhin), un second engin non identifié a été observé samedi, entre 23 h 30 à 0 h 30 par une dizaine de personnes dans la région de Goesdorf, à 40 km au nord de Strasbourg (Bas-Rhin).  
Il s'agirait d'une sphère lumineuse orange ou rouge foncé, tournant sur elle-même et se déplaçant de sud-est en nord-est. Selon la gendarmerie de Merwiller-Pechelbronn qui a reçu les dépositions des témoins, l'engin a d'abord été perçu par les passagers de deux voitures qui ont alerté plusieurs autres personnes. L'OVNI qui se déplaçait lentement aurait marqué un temps d'arrêt au-dessus d'une montagne et aurait ensuite disparu.

DL 12 novembre 1980



**EN BREF** 12-11-80 *Dauphin libéré*  
**O.V.N.I. dans le ciel grenoblois**  
A Grenoble, plusieurs personnes ont signalé, hier en fin d'après-midi, qu'un objet lumineux avait traversé le ciel de Grenoble à 18 h 35. Venant de Sa voie, l'objet est passé au-dessus de Chamrousse et a disparu dans la direction de Varcis. Sa trajectoire était donc Nord-Est Sud-Ouest.  
L'objet très lumineux, a traversé le ciel en quarante-cinq secondes, ce qui indique une vitesse considérable. Faute de détails plus précis, il faut bien l'appeler O.V.N.I...  
Observé également par plusieurs personnes à Sillans (Isère) et à Claix l'objet avait une couleur verte et il circulait (vu de cet endroit) à trente degrés au-dessus de l'horizon.  
**« Lumière verte » au-dessus de Marseille**  
**Marseille.** — Une « lumière verte », évoluant à très grande vitesse, a survolé l'agglomération marseillaise et s'est éteinte en touchant la mer, au large, quelques instants plus tard, dimanche soir, selon des témoins.  
Au centre de contrôle régional de la circulation aérienne d'Aix-en-Provence, on indique, en effet, que cette lumière a été signalée par des commandants d'appareils évoluant dans les régions de Marseille, Nice, Carcassonne et Bordeaux. Compte tenu de l'étendue de cet espace géographique, on précise, au centre de contrôle régional d'Aix-en-Provence, que cette lumière a dû être produite à très haute altitude, soit par une météorite, soit par un satellite entrant dans l'atmosphère en s'y désintégrant.